

# Gewinner stehen fest

Gestern Dienstag war es soweit, die Kamerun-Stiftung Ashia kürte zwei Märgler Mädchen zu den glücklichen Gewinnerinnen des Container-Malwettbewerbs.

Von Silvia Gisler

Ausserschwyz. – «Wir haben bis zum Einsendeschluss 50 Bewerbungen erhalten», freuen sich die beiden Ashia-Gründer Katja und Felix Bruhin. Mitgemacht hätten Mädchen und Buben im Alter von acht bis zwölf Jahren aus dem Steg-Schulhaus, Pfäffikon, dem Gutenbrunnen, Schübelbach, und der Schule Vorderthal. Während einige der Kids auf den

Schriftzug Kamerun gesetzt haben, wählten andere die Landesflagge als Motiv. Wieder andere spielten mit Tag und Nacht oder wählten Tier- und Landschaftsmotive. Zehn Zeichnungen schafften es nach genauer Betrachtung der dreiköpfigen Jury in die engere Auswahl. «Gewonnen haben schliesslich die elfjährige Marjana Gjoka aus Schübelbach und die zehnjährige Sheila Schnyder aus Vorderthal», so Katja Bruhin.

Nachdem mit Farben Reichmuth & Co. aus Lachen auch der Farbensponsor gefunden werden konnte, wartet auf die glücklichen Gewinnerinnen und ihre Klassen ein überdimensioniertes Malerlebnis auf dem dritten Container der Stiftung Ashia.



Felix und Katja Bruhin von der Ashia-Stiftung präsentieren stolz die beiden Siegesvorlagen des Container-Malwettbewerbs.

Bild Silvia Gisler